
VISITA TÉCNICA AO CAMPO DE FUTEBOL DO BAIRRO CABANAS 

Elaboração: Comissão de Viação, Obras Públicas, Agrlcultura lndustna Çomçrcno e Melo 
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Ambiente da Câmara Municipal de Mariana. vamara : ª"i: Jt 14 

Relatora: Vereadora Daniely Cristina Souza Alves. E.mª CGÍ nh$Ç/2:3) 

Apresentação: Após solicitação dos moradores dos Bairros Cabanas, Vale Verde, Santa 

Rita de Cássia, Cartucha e Santa Clara a Comissão de Viação, Obras Públicas, Agricultura, 

$ Indústria, CQmercno e Meio Ambiente, realizou Visita Técnica in loco, no dia 04/09/2018, 

às 14 horas com as seguintes presenças: Vereadores Membros da Comissão, Marcelo 

Monteiro Macedo, Daniely Cristina Souza Alves, Deyvson Ribeiro, Vereador Antônio 

Marcos Ramos de Freitas, representantes da Secretaria de Obras, Sra. Márcia, 

representantes de times de futebol. 
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Objetivo: Esclarecimentos sobre o Projeto de Construção do Campo de Futebol e Vestiário. 
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Desenvolvimento: AÀA Visita Técnica contou a presença dos Membros da Comissão de 

Viação, Obras Públicas, Agricultura, Indústria, Comércio e Meio Ambiente da Câmara 

Municipal de Mariana, representantes da Secretaria Municipal de Obras, representantes 

de Associação de Moradores e de times de Futebol. 

Relatamos a seguir os pontos debatidos: 

e Tamanho do campo de Futebol se atende os padrões oficiais de modo a poder 

receber jogos de campeonatos regionais e até mesmo estadual; 

e Ausência de arquibancada e de bancos de para jogadores reservas; 

e Ausência de cabine de transmissão pois trata-se de um campo municipal; 

e Futura construção de uma pista de atletismo deveria ser discutida com as 

comunidades pois os moradores locais requerem a construção de pista de 

caminhada e praça de eventos; 

e Distância entre o final do campo e o alambrado obedece as normas técnicas de 

segurança, pois está com apenas 02 (dois) metros; 

e Vida útil da grama sintética e sua utilização; 

e Possíveltoxidade da grama sintética; 

e Reservatório de água de apenas 1000l lncomp/tlvel com a demanda; 
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Consideração Final: 

Diante das demandas apresentadas e a necessidade de informações técnicas, o 
vereador Marcelo Monteiro, Presidente da Comissão, deliberou reunião 
extraordinária para o dia 13/09/2018 às 10hs no Plenário da Câmara, devendo ser 
convidados a participar: Associações de Moradores dos Bairros: Cabanas, Vale 
Verde, Cartucha, Santa Clara e Santa Rita de Cássia, Liga Esportiva, Secretário de 
Obras, Sr. Fábio Vieira, Secretário de Esportes, Sr. Efraim Rocha, Conselho Municipal 
de Esportes, Empresa STI, Empresa CONEPP, Presidentes dos times de futebol, 
Prefeito Municipal, Duarte Júnior e o Vice Prefeito, Newton Godoy. 

Vereadorí;l Wedo 
Presidente da Comissão de Viação, Bras Públicas, agricultura, Industria, Comercio e Meio 

Ambienteda Câmára Municipal de Mariana 



Área do campo e alambrado 



Vestiário 


